

My Campus Life

将来の夢に向かって毎日が楽しい!ボクのワタシのキャンパスライフ

理学療法学科2年
石川絵麻(いしかわ えま)さん



積極的でスポーティー 魅力あふれる石川さんに インタビュー

石川さんは、いつも笑顔で明るい。
みんなには「えま」とよばれる人気者。
そんな石川さんにインタビューしました。

「病室での先生との会話や自分で行つたリハビリの思いが、

理学療法士を目指すきっかけになりました。」

「ケガの功名?」理学療法士を目指すきっかけはバスケットボールでのケガだった。

バスケットボールが得意な石川さん。

なんと、中学時代に地元の地区選抜チームにも所属していたというからスゴイ!

しかし、当時半月板・じん帯損傷という大きなケガを負ってしまい、お母さんのすすめで東京の病院で治療生活。自宅ではつらいリハビリを経験したそう。

現在も大学のバスケットサークルで活躍中。

「秋田県横手では学校行事で本格的な『かまくら』をつくるんですよ。」

石川さんの出身地、秋田県横手は、青森と同じ豪雪地域。地元名物の「かまくら」は、小さい頃から親しみ深い。小学校時代には、家族総出でグラウンドに3m程度の本格的かまくらを作っていたとか。

「青森でもやってみると楽しいかも。大学のグラウンドで鍋やりながらとか(笑)。」

「料理が好きです。」

趣味は「料理」。みんなで楽しくパーティー形式で食べることも好き。

そんな石川さんは、独学で料理をするらしい。

先日は友人とコロッケパーティーを開催。

「ノーマルなコロッケですが、肉が多めなのは実家の母ゆずりかな(笑)。みんなで美味しく食べました。」

得意料理は、『"ちょっと辛め"にこだわった麻婆豆腐』。

「なんでもやってみよう!」と思う、意欲旺盛で積極的な石川さん。

「これからは、みんないろいろなことに挑戦したいですね!」

と意欲満々。

昨年夏、同じ学科の先輩とつくったビーチサッカーチームで

大会に出場。なんと初参加で4位という成績!

「これからは、ボウリングやビリヤードなど
もっともっとみんなと楽しみたいです。」

これからも、いろんなことに挑戦する

石川さん。頑張ってください。

